



München 27. August 2024

LUPP + PARTNER HAT DIE TÜV SÜD AG BEIM ERWERB DER CARSPECT-GRUPPE BERATEN

TÜV SÜD, einer der weltweit führenden Anbieter von Prüf-, Inspektions- und Zertifizierungsdienstleistungen (TIC), hat die Carspect-Gruppe übernommen. Die in Stockholm ansässige Gruppe betreibt in Schweden, Lettland und Estland mehr als 150 Prüfzentren für die periodische technische Überwachung von Fahrzeugen (PTIs) und andere damit verbundene fahrzeugbezogene Prüfdienstleistungen. Die Übernahme der Carspect-Gruppe ist ein weiterer Schritt in der Internationalisierungsstrategie von TÜV SÜD und eröffnet dem Unternehmen den Zugang zu drei Schlüsselmärkten mit hohem Wachstumspotenzial. Mit dem Erwerb der Carspect-Gruppe ist TÜV SÜD nunmehr international bei der Hauptuntersuchung auf insgesamt neun Märkten präsent.

Lupp + Partner hat als Lead Counsel in Bezug alle wesentlichen rechtlichen Aspekte der Transaktion beraten. Für die spezifischen schwedischen, lettischen und estnischen Rechtsfragen und die Due Diligence wurden das schwedische Büro von Gernandt & Danielsson sowie die baltische Kanzlei TGS Baltic hinzugezogen.

Munich, 27 August 2024

LUPP + PARTNER ADVISED TÜV SÜD AG ON THE ACQUISITION OF THE CARSPECT GROUP

TÜV SÜD, the leading global provider of Testing, Inspection and Certification Services (TIC), acquired the Carspect Group. The Stockholm-based group operates more than 150 test centres for periodic technical inspections of vehicles (PTIs) and other associated vehicle-related inspection services in Sweden, Latvia and Estonia. The acquisition of Carspect is a further step in TÜV SÜD's internationalisation strategy, giving them access to three key markets with high growth potential. With the acquisition of Carspect, TÜV SÜD now has presence in the PTI market in nine countries.

As lead counsel, Lupp + Partner advised on all relevant legal aspects of the transaction supported by the Swedish law firm Gernandt & Danielsson with regards to specific aspects of Swedish law and the due diligence and the law firm TGS Baltic for Estonian and Latvian law.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Unternehmenskonzernen, Private-Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to corporate clients, private equity investors, family offices and business owners.